

Medienmitteilung

Verwaltungsrat ernennt Conrad Auerbach zum CEO ad interim

Zürich, 25. April 2018 – Der Verwaltungsrat der Aduno Gruppe hat den bisherigen CFO Conrad Auerbach zum CEO ernannt. Auerbach übernimmt die Aufgabe bis zur Wahl eines definitiven Nachfolgers von CEO Martin Huldi, der sich entschieden hat, eine Aufgabe ausserhalb des Unternehmens anzutreten. Der Wechsel erfolgt auf den persönlichen Wunsch von Martin Huldi hin und steht in keinem Zusammenhang mit dem laufenden Strafverfahren der Staatsanwaltschaft des Kantons Zürich. Der Verwaltungsrat dankt Martin Huldi für seine grossen Verdienste für die Aduno Gruppe und wünscht ihm für seine Zukunft viel Erfolg.

Aduno Gruppe – the smart way to pay

Die Aduno Gruppe bietet Produkte und Dienstleistungen für das bargeldlose Bezahlen an: von der Kartenherausgabe (Viseca Card Services SA), über Privatkredit und Leasing (cashgate AG) hin zu Depotbürgschaften (AdunoKautio AG und SmartCaution SA). Als führendes Unternehmen für Privat- und Geschäftskunden ist die Aduno Gruppe eine faire und transparente Partnerin. Sie gehört den grössten Schweizer Kantonal- und Retailbanken (Raiffeisen Gruppe, alle Kantonalbanken, Migros Bank, Bank Cler, Regionalbanken sowie Privat- und Handelsbanken).

Medienkontakt

Aduno Gruppe, Hagenholzstrasse 56, 8050 Zürich
+41 58 958 60 47, media@aduno-gruppe.ch, www.aduno-gruppe.ch